



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE CHIHUAHUA

24/01/2023

REGIONALES



Anuncia Maru Campos inversión de 235 mdd de la empresa canadiense BRP

La gobernadora María Eugenia Campos anunció la llegada de la empresa Bombardier Recreational Products, la cual invertirá en Chihuahua 235 millones de dólares.

La mandataria estatal comentó que con dicha cantidad la empresa canadiense construirá su primera planta de producción de botes marinos, generando más y mejores empleos para los chihuahuenses.

<https://www.elheraldodechihuahua.com.mx/local/chihuahua/anuncia-maru-campos-inversion-de-235-mdd-de-la-empresa-canadiense-brp-9508396.html>